

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bruxelles, le 6 décembre 2023

---



**Après le succès de la 1ère édition en 2022, Journalisme & Citoyenneté et l'IHECS sont heureuses de vous annoncer la deuxième édition des Assises Européennes du Journalisme de Bruxelles.**

Pendant trois jours, les 20, 21 et 22 novembre 2024, des journalistes venu·e·s des 27 pays de l'Union Européenne et des pays voisins seront rassemblé·e·s à Bruxelles pour penser l'avenir du journalisme et de l'éducation aux médias en Europe sur le thème:

**L'I.A, les médias, l'Europe et moi.**

Le Journalisme européen au défi de l'Intelligence Artificielle

*Les Assises Européennes du Journalisme de Bruxelles sont organisées par Journalisme & Citoyenneté (J&C) et l'IHECS. J&C organise également en alternance les Assises de Tours pour le monde francophone et celles de Tunis pour le bassin méditerranéen et le continent africain. En 2022, la première édition des Assises européennes du journalisme avait rassemblé 800 journalistes et professionnel·le·s des médias. Plus d'informations sur [www.journalisme.com](http://www.journalisme.com) et [www.ihecs.be](http://www.ihecs.be). Retrouvez les dernières actualités des Assises européennes du journalisme sur les réseaux sociaux avec **#AJBruxelles2024 @lesassises @ihecs**.*

--

---

**Journalisme &  
Citoyenneté**

Clothilde Le Coz

Développement international

[c.le-coz@journalisme.com](mailto:c.le-coz@journalisme.com)

**IHECS**

Morgane Pauwels

Responsable de département  
et chargée de communication

[morgane.pauwels@galilee.be](mailto:morgane.pauwels@galilee.be)

# PRESSE RELEASE

Brussels, December 6th, 2023

---



**After the success of the 1st edition in 2022, the NGO Journalism & Citizenship and the IHECS are pleased to announce the second edition of the European Agora for Journalism in Brussels.**

For three days – On November 20, 21 and 22, 2024, journalists from the 27 EU member states and neighboring countries will gather in Brussels to reflect on the future of journalism and media literacy in Europe on the following topic :

**A.I, the media, Europe and me.**

European Journalism facing Artificial Intelligence

*The European Agora for Journalism in Brussels is organized by J&C and the IHECS. J&C also organizes the Tunis and Tours Agoras for Journalism in alternation. In 2022, the first edition of the European Agora for Journalism brought together 800 journalists and media professionals. More information on [www.journalisme.com](http://www.journalisme.com) and [www.ihecs.be](http://www.ihecs.be). Get our latest news about the European Agora for Journalism on our social networks #AJBrussels2024 @lesassises @ihecs.*

--

---

**Journalisme &  
Citoyenneté**

Clothilde Le Coz  
International development  
[c.le-coz@journalisme.com](mailto:c.le-coz@journalisme.com)

**IHECS**

Morgane Pawels  
Department manager &  
communication officers  
[morgane.pawels@galilee.be](mailto:morgane.pawels@galilee.be)